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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

 

2a.  Reunião ordinária da gestão 2024-2026, realizada no dia 12 de dezembro de 2024 

 

Local: Secretaria Municipal de Educação, sala 2 

 

Estando presentes os senhores e as senhoras conselheiros(as) titulares: Alessandra Cardoso da Cruz 

Nascimento, Ana Maria de Camargo Franco, André Calazans dos Santos, Eduardo Fernando Francini,  

Gisele Girolamo, Marcelo Socorro Zambon, Nair Paulino Fujita, Odair Geraldo Penha Moral. Estando 

presentes os senhores e as senhoras conselheiros/as suplentes: Cristiane Guineza Neves Nercolini, Lyris 

Roberta Degam, Marcio Henrique de Mello Pereira. Os titulares ausentes apresentaram suas justificativas e 

estas foram aceitas pelo colegiado. O presidente André Calazans dos Santos deu início a reunião lembrando 

que se trata do último encontro do ano de 2024. Apontou sobre a importância do Conselho Municipal de 

Educação (CME) e da necessidade de estreitamento da parceria com a Secretaria Municipal de Educação 

(SME). O Secretário de Educação, Sr Bruno Roza, esteve presente no encontro e iniciou a fala apontando 

a importância do CME e das representações que compõem o Conselho. Apresentou a dimensão da SME, 

sendo a maior secretaria do município. Parabenizou os funcionários e o senso de responsabilidade de todos 

os envolvidos na gestão municipal e, em particular, os professores. Fez uma retrospectiva sobre sua atuação 

à frente do SME. Destacou as seguintes políticas públicas: alimentação escolar, contratação de servidores 

públicos via concurso ou processo seletivo, uniforme escolar. Salientou que foi a primeira vez que a gestão 

municipal fez esse tipo de investimento (uniforme escolar). Destacou as parcerias com o Senac, Google, 

Formação para os professores (Abordagem Steam), compra de equipamentos. Destacou o sistema Poliedro, 

adotado pela rede em 2022. Apontou as avaliações externas e a melhora nos indicadores de aprendizagem. 

Pontuou que as melhores práticas vêm da Educação Infantil. Informa que este mês é o último à frente da 

SME e que a partir de janeira irá atuar como Secretário de Educação no município de Araras, a convite do 

prefeito eleito. Destacou que o dinheiro da educação deve ser com gastos em educação, com preconiza a 

legislação educacional. Destacou a importância do CME na fiscalização das verbas municipais destinadas 

à educação. Como ponto de atenção, coloca o Plano de Carreira do Magistério Municipal que não avançou. 

Informou que menos da metade dos professores não participaram da pesquisa sobre o plano. O Secretário 

disse que solicitou à Fundação Instituto de Pesquisa Econômica (FIPE - Instituição contratada para elaborar 

proposta de projeto de Lei referente ao Plano de Carreira do Magistério) que deixe a documentação 

disponível para os servidores da nova gestão. Destacou outro ponto de atenção: aspectos estruturais das 

Unidades Escolares, sobretudo a não aquisição de ares-condicionados para as escolas. Destacou que 

deixará verbas disponíveis para a melhoria da carreira docente. Outro ponto de atenção discutido pelo 

secretário foi a Educação Especial. Apontou que os docentes da SME fizeram mais de 30 milhões de horas-

extras, que 1044 professores fazem dobra. Destacou o aumento de estudantes laudados com autismo, 

salientou o impacto no orçamento geral da educação a educação especial e que este tema deverá ser foco 

para a próxima gestão. Informou que deixará documentação referente à rede de ensino elaborada para a 

próxima gestão. Destacou a importância da Educação Integral e que deixará o contrato assinado. Em relação 

aos uniformes, disse que também deixará o contrato assinado para o fornecimento de uniforme escolar para 

todos os estudantes da rede em 2025. O Secretário comentou sobre a atuação do legislativo municipal na 

aprovação de leis que vão contra a literatura pedagógica e mesmo legal. Apontou sobre a Conferência 

Municipal de Educação e a revisão do Plano Municipal de Educação. Após a fala do secretário, o presidente 

desejou boa sorte na nova empreitada como Secretário de Educação em Araras. Em seguida, o presidente 

deu continuidade à pauta. Apresentou o relatório do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo referente 

ao ano de 2022, na parte referente à educação. Salientou que o relatório elaborado pelo Procurador de 

Contas Rafael Neunem Demarchi Costa traz que os estabelecimentos da rede ensino municipal que 
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oferecem Creche, pré-escola e Anos Iniciais do Ensino Fundamental não possuíam e não possuem AVCB. 

Já em 2022 apontou que o Município não possui Plano de Cargos e Salários para os seus professores. Após 

a leitura do relatório, o presidente deu por finalizada a reunião. A presente ata foi elaborada por mim, André 

Calazans dos Santos e segue assinada pelos Conselheiros presentes. 
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